
消
費
税
増
税
中
止

な
ど
署
名
を
提
出

３
月
27

日
、
日
本
共
産
党

南
関
東
ブ
ロ
ッ
ク
（
千
葉
・

神
奈
川
・
山
梨
）
共
同
の
署

名
提
出
行
動
が
あ
り
ま
し
た
。

消
費
税
増
税
阻
止
、
秘
密

保
護
法
廃
案
な
ど
、
市
川
浦

安
地
域
で
集
め
た
署
名
８
２

５
筆
を
小
池
晃
参
議
院
議
員

へ
託
し
ま
し
た
。

昨
年
の
市
政
ア
ン
ケ
ー
ト

で
「
消
費
税
増
税
で
暮
ら
し

は
ど
う
な
る
か
」
と
い
う
質

問
で
は
、
「
苦
し
く
な
る
」

と
答
え
た
人
が
８
割
と
な
っ

て
い
ま
す
。
「
買
い
物
を
控

え
る
し
か
な
い
。
食
料
品
へ

の
増
税
を
や
め
て
ほ
し
い
」

「
国
の
予
算
が
足
り
な
く
な
っ

た
ら
、
国
民
が
穴
埋
め
す
る

の
は
お
か
し
い
」
と
い
う
た

く
さ
ん
の
声
が
寄
せ
ら
れ
ま

し
た
。

特
養
待
機
者
ゼ
ロ
の
会

講
演
会
ひ
ら
き
ま
す

市
川
の
特
養
ホ
ー
ム
待
機

者
ゼ
ロ
を
め
ざ
す
会
は
、
各

地
域
で
署
名
活
動
を
す
す
め

て
い
ま
す
。

４
月
５
日
、
お
花
見
日
和

と
な
っ
た
里
見
公
園
入
り
口

で
、
署
名
活
動
を
お
こ
な
い

ま
し
た
（
写
真
）
。
１
０
０

筆
以
上
の
署
名
が
集
ま
り
ま

し
た
。
皆
さ
ん
、
口
々
に

「
特
養
ホ
ー
ム
が
足
り
な
い

わ
ね
」
「
申
し
込
ん
で
い
て

も
、
な
か
な
か
入
れ
な
い
」

と
い
う
声
も
聞
か
れ
ま
し
た
。

会
で
は
さ
ら
に
運
動
を
広

げ
よ
う
と
、
５
月
18

日
午
後

２
時
～

市
川
市
文
化
会
館

ロ
ー
ズ
ル
ー
ム
で
講
演
会
を

開
き
ま
す
。
「
介
護
、
誰
に

で
も
あ
る
日
常
」
と
題
し
て
、

現
役
の
ヘ
ル
パ
ー
・
藤
原
る

か
さ
ん
（
著
書
「
介
護
ヘ
ル

パ
ー
は
見
た
」
な
ど
）
に
お

話
し
て
い
た
だ
き
ま
す
。
市

内
の
訪
問
介
護
事
業
所
に
も

案
内
し
て
い
ま
す
。
ご
参
加

お
待
ち
し
て
い
ま
す
。
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４月から相次ぐ負担増…

▼年金▼
支給額（４月～）⇒0.7％引き下げ

厚生年金保険料（９月～）

17.12％⇒17.474％

▼医療▼
７０～７４歳の医療費

自己負担１割⇒２割（４月２日以降、

７０歳になる人）

▼介護▼
４０歳～６４歳介護保険料率

（協会けんぽ・３月分～）

1.55％⇒1.72％

▼その他 電気、ガス、水道など

４
月
か
ら
消
費
税
８
％
に
な
り
、
あ
ら
ゆ
る
も
の
が
値
上
げ

さ
れ
、
年
収
３
０
０
万
円
未
満
の
世
帯
で
も
５
万
７
千
円
の
負

担
増
に
な
る
と
報
道
さ
れ
て
い
ま
す
。
「
値
上
げ
は
冗
談
じ
ゃ

な
い
」
と
怒
り
の
声
が
あ
が
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
怒
り
の
声
を

大
き
く
あ
げ
て
い
き
ま
し
ょ
う
。
署
名
に
ご
協
力
く
だ
さ
い
。

消費税に頼らない別の道

〈日本共産党の提案〉

☆大企業の内部留保の一部を賃上げに回す

大企業の内部留保は２７２兆円に。８割の大企業でそ

の１％を使えば、月１万円の賃上げが可能です。

☆中小企業を支援。最低賃金を引き上げ

従業員１００人未満の企業の最低賃金を時給１千円に

するには、９千億円程度でできます。

☆雇用のルールを強化し正規雇用を増やす

「生涯ハケン」を押し付ける派

遣法改悪は許さず、ブラック企業

を規制し、正規雇用を増やすルー

ルを。

小池晃議員に署名を手渡しました



３
月
29
日
、
東
京
社
会
保
障

推
進
協
議
会
が
主
催
し
て
国

保
税
の
滞
納
処
分
・
差
押
え

問
題
を
学
ぶ
東
日
本
学
習
交

流
集
会
が
東
京
で
開
か
れ
ま

し
た
（
写
真
）
。

高
す
ぎ
る
国
保
税
が
滞
納

を
生
み
、
大
量
の
短
期
保
険

者
証
や
資
格
者
証
の
発
行
に

つ
な
が
っ
て
い
ま
す
。
国
保

税
だ
け
で
な
く
住
民
税
、
保

育
料
な
ど
の
滞
納
に
容
赦
な

い
差
押
え
が
全
国
に
広
が
っ

て
い
ま
す
。
市
川
市
も
同
じ

で
、
債
権
管
理
課
と
い
う
特

別
の
課
が
で
き
、
差
押
え
も

厳
し
く
な
っ
て
い
ま
す
。

今
回
の
学
習
会
で
は
、

「
滞
納
処
分
・
差
押
え
の
基

礎
知
識
」
「
違
法
な
差
押
え

の
是
正
に
向
け
て
ー
鳥
取
県

児
童
手
当
差
押
え
事
件
勝
利

判
決
を
生
か
す
」
の
報
告
と

質
疑
を
お
こ
な
い
ま
し
た
。

鳥
取
市
で
起
き
た
児
童
手

当
が
口
座
に
振
り
込
ま
れ
た

途
端
に
、
滞
納
し
て
い
る
自

動
車
税
な
ど
県
が
差
押
え
た

と
い
う
事
案
で
、
自
営
業
の

ご
夫
婦
に
子
ど
も
が
５
人
、

そ
の
子
ら
の
給
食
費
に
児
童

手
当
を
当
て
る
と
約
束
を
校

長
と
し
て
い
ま
し
た
が
差
押

さ
え
た
と
い
う
も
の
で
す
。

通
帳
に
残
金
は
わ
ず
か
で
、

児
童
手
当
だ
と
認
識
し
て
差

押
さ
え
た
の
は
違
法
だ
と
す

る
勝
利
判
決
が
出
さ
れ
ま
し

た
。
報
告
し
た
弁
護
士
は
、

こ
れ
を
地
域
で
活
用
し
て
ほ

し
い
と
訴
え
ま
し
た
。

▼
市
後
援
会
バ
ス
ツ
ア
ー

千
葉
県
を
知
ろ
う

４
回
目
の
バ
ス
ツ
ア
ー
に

は
47
人
が
参
加
し
ま
し
た
。
今

回
は
無
駄
づ
か
い
の
象
徴
と

な
っ
て
い
る
「
か
ず
さ
ア
カ

デ
ミ
ア
パ
ー
ク
」
、
館
山
の

戦
跡
「
赤
山
地
下
壕
」
を
見

学
。
翌
日
は
久
留
里
城
、
海

ほ
た
る
を
見
学
。
来
年
の
い
っ

せ
い
地
方
選
挙
で
岡
田
県
議

の
再
選
、
市
議
５
人
の
勝
利

に
向
け
て
決
意
を
固
め
あ
う

ツ
ア
ー
と
な
り
ま
し
た
。

《主な活動報告 ３～４月》

☆3月30日 市川でよい芝居をみる会が総会

昨年は結成20周年記念でジェームス三木さんの講

演会。今年は９月26日（金）東京芸術座「夏の庭」

を上演します。総会当日は、制作の嶋田さん、少年役

の餐場さんが「魅力」を語りました。

☆4月12日 原発事故集団訴訟を支える集い

国と東電の原発事故を告発

している原告団を応援しよう

と集いが開かれました。「故

郷をかえせ、生業をかえせ」

と原告800人でスタートし、

いま2600人を超えていると

いうこと。毎月千葉地裁で裁判があり傍聴も訴えられ

ました。原告の訴えもありました。

☆4月16日 国府台病院関係者と懇談

「病院を守る会」が住民や患者さんへのアンケート

をもとに、国府台病院への要望書を2月に提出。その

回答を口頭でもらいながら懇談しました。救急などの

受け入れには力を入れていること、小児科・産婦人科

の再開については、婦人科は4月から週2回診療開始。

小児科・産科は医師が見つらない、努力はしていると

いう回答でした。その他、防災などについても懇談。

☆4月23日 「歴史散歩」靖国神社と遊就館

治安維持法同盟と救援会が主催した「歴史散歩」も

４回目。靖国神社と遊就館を見学する「散歩」に50

人が参加しました。午後0時半に飯田橋駅を出て、閉

館する４時半まで、案内人の高野邦夫さんの説明をたっ

ぷりを聞き、真実を目と足で確かめることのできる

「歴史散歩」となりました。

４月２０日、市川

保育ネットの学習会

が開かれました。学

習会のテーマは「子

ども・子育て新制度

で保育はどう変わる

のか 保育の未来を

考える」と題して、千葉県保育問題協議会理事の向坂

紀子さん（元保育園園長）が講演。

まず、子どもと保護者を取り巻く現状報告。国の保

育政策の貧困によりベビーシッター仲介の死亡事故な

ど多数報告されている現実。今回の制度改悪は企業が

儲けやすい保育施設に作り替えることが目的。新制度

は国として基本案だけで具体化していないのに、市町

村には条例をつくり１０月から認定作業をはじめよう

としている。市川市も基準はすべて国の基準通りとし

た条例をつくろうとして、パブコメを実施している。

市に対して、これまでの保育水準を下げないように、

６月議会での条例提案を急がないよう、運動を大きく

盛り上げてほしいと要望もありました。
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